

ANA MARÍA VITALE
UBA, Buenos Aires

Técnicas y recursos en la enseñanza de la filosofía para el nivel medio

El problema acerca de cuáles son las técnicas apropiadas para la enseñanza de la filosofía en el nivel medio o en un nivel introductorio está en estrecha relación con:

1. La concepción que tenga el docente sobre qué es filosofía;
2. El concepto de educación que se sustente;
3. Las características del grupo a quien se dirigen.

Luego de analizar aspectos vinculados con los puntos mencionados, se proponen algunas técnicas y recursos tales como lecturas de fuentes, análisis de casos, interpretación de material gráfico, etc., compatibles con las actuales concepciones educativas y con la reforma llevada a cabo en las escuelas dependientes de la DINEM de la Capital.